

## Stadtradeln 2022

27.09.2022 12:09 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

### **Dorsten behauptet im kreisweiten Vergleich den zweiten Platz.**

Teilnehmerinnen und Teilnehmer können noch bis Samstag ihre Kilometer nachtragen. Das Stadtradeln im Kreis Recklinghausen ist seit Samstag (24. September) beendet. Mit Blick auf die Gesamtkilometer ist Dorsten mit insgesamt 133.000 Kilometern die zweitbeste Stadt im Kreis Recklinghausen. Noch bis Samstag (1. Oktober) können Teilnehmerinnen und Teilnehmer die gefahrenen Kilometer über die Plattform [www.stadtradeln.de/dorsten](http://www.stadtradeln.de/dorsten) eintragen bzw. nachtragen.

*Text: Stadt Dorsten*